

GWJ

Sertu Boji Babinsa Koramil 0602-17/Carenang Ajak Generasi Muda Tingkatkan Disiplin

A. Nopriyadi - SERANG.GWI.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 11:38



Banten, – Dalam upaya mendukung pembentukan karakter dan meningkatkan disiplin generasi muda, Sersan Satu (Sertu) Boji, Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 0602-17/Carenang, turut berpartisipasi dalam kegiatan olahraga bersama para guru dan siswa-siswi Madrasah Tsanawiyah (MTs) Raudlatul Athfal Astana.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-17/Carenang Kapten Inf Suropto, menyampaikan hal ini saat ditemui di ruang kerjanya, bertempat di Makoramil 0602-17/Carenang Kecamatan Carenang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (09/01/2025).

Kapten Inf Suropto menjelaskan bahwa kegiatan olahraga bersama tersebut, digagas oleh pihak MTs Raudlatul Athfal Astana dan dilaksanakan pada Selasa 8 Januari 2025.

"Ini adalah bentuk sinergi antara TNI, dengan para tenaga pengajar, dilingkungan pendidikan, untuk menanamkan nilai-nilai positif, seperti disiplin, kerja sama, dan semangat olahraga," ujarnya.

Lanjutnya, diharapkan dengan adanya Kegiatan ini, akan mampu membangun karakter generasi muda yang sehat secara fisik dan mental, serta mempererat hubungan dengan TNI, khususnya di bidang pendidikan.

"Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap para siswa tidak hanya unggul dalam akademik, tetapi juga memiliki kesehatan fisik yang baik dan jiwa kebersamaan yang kuat," ungkapnya.

Sementara itu, Faqih Sanusi Kepala MTs Raudlatul Athfal Astana menyampaikan apresiasinya, atas kehadiran Babinsa dalam kegiatan olahraga bersama tersebut.

"Kami sangat bersyukur atas dukungan dari Babinsa Koramil 0602-17/Carenang, khususnya Sertu Boji, yang telah meluangkan waktu untuk berinteraksi dengan para siswa.

Kehadiran Babinsa memberikan motivasi besar, bagi anak-anak didik kami. Untuk lebih semangat dalam berolahraga dan menanamkan nilai kedisiplinan," ujarnya saat ditemui.

Faqih juga menambahkan bahwa kolaborasi dengan TNI ini, merupakan salah satu upaya sekolah. Untuk menciptakan lingkungan belajar yang inspiratif, dan mendukung pembentukan karakter positif siswa," tukasnya.